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Во-первых, врач должен отнестись к вас со всем вниманием. Ваша проблема – это его
поле работы, и если он говорит, что проблема незначительна даже не взглянув на ваши
волосы, либо делайте ему замечание, либо идите к другому специалисту.

  

Для полного выяснения причин недуга, врачу стоит обсудить с вами ваш образ жизни,
причем иногда даже в подробностях – не стоит этого пугаться, ведь если вы что-то
утаите, врач может неправильно назначить вам лечение.      Часто для выяснения
причин проблем с волосами проводят микровидеодиагностику, то есть исследование
волос и кожи головы под большим увеличением с помощью видеообьектива. Это
помогает более подробно разобраться в причинах сложившейся ситуации. Если
назначенный вам вашим лечащим врачом курс лечений не помог, то врач должен
провести дообследование для выяснения настоящих причин проблем. Впрочем, врач
может провести дообследование и в случае, если он уже не уверен в некоторых
диагнозах, и нужно уточнить причины проблем. Такое обследование обычно проводится
более углубленно.

  

Если врач назначил вам курс лечения, приготовьтесь к тому, что он будет рассчитан на
довольно длительное время, от шести месяцев до полутора лет. Причина такой долгой
терапии – в медленном росте волос у человека, вследствие чего реакция на препараты
не может быть быстрой. Иногда если проблема необратима, врач может посоветовать
маскировочные средства.

  

Ну а чего же трихолог ожидает от пациента?
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Четкого и обстоятельного рассказа о прошлом, с особым акцентом на медицинском
аспекте жизни, особенно операциях и предыдущих обследованиях.

  

Готовности к перемене образа жизни при необходимости.

  

Честности – то есть, если врач назначил пациенту лекарство, то он ожидает, что
пациент будет его принимать. Если же пациент не принимает лекарство, доктор, не
видя результата, будет назначать более мощный, а значит и более вредный, препарат. И
врач не будет виноват, он просто увидел, что лекарство не помогает.
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